



Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

Entrevista con **Ciro Gómez Leyva**

“La posición ha estado desde un inicio de lo que ha emitido las y los legisladores del Grupo Parlamentario del PRI, en ese sentido, nosotros estaremos emitiendo la postura como se ha hecho en el grupo parlamentario en Ciudad de México de estar en contra de la ratificación. Las y los legisladores han tenido una posición firme, muy clara desde un principio y así se mantendrá pese a lo que ha habido, lo que ha acontecido, ellos de manera responsable, comprometida y valiente van a mantener su posición en contra de la ratificación de Ernestina Godoy”.

[[TELEFÓRMULA](#)]